

Extrait : Le mystère des auras

INTRODUCTION

Tout être vivant est entouré d'un HALO PROTECTEUR, une AURA.

Ce halo indique le NIVEAU DE VITALITE de l'individu.

Plus il sera important et vif, et, plus il sera l'indice d'une forte énergie.

Par contre, si ce halo est faible et terne, il Sera révélateur d'une forte baisse de vitalité.

Cette faiblesse pourra être la conséquence d'une pollution éventuelle ou d'une pathologie latente ou déclarée.

L'aura, par ailleurs, sera aussi une sorte de « BOUCLIER », d'armure protectrice, dont l'efficacité sera, là encore, fonction de son intensité et de son éclat.

L'aura est également un RECEPTACLE SUBTIL, une sorte de « chambre à air » dont la fonction sera de conserver une précieuse substance: L'ETHER.

Cet Ether est à ta fois, un élément qui apporte la vitalité et la force mais aussi la lumière et le rayonnement.

Ce rayonnement sera l'indice de notre état de santé ainsi que celui de notre état émotionnel, ou encore, celui de notre état d'esprit.

Si l'aura reflète la personnalité, c'est par les COULEURS dont elle se pare, qui révéleront la réalité intérieure d'un être.

La première « impression » lorsque l'on rencontre un être pour la première fois est une IDENTIFICATION de la compatibilité de son aura par rapport à la nôtre.

L'Ether contenu dans une aura peut- être contaminant, dans un sens Positif ou négatif.

Si cet Ether est lumineux, il sera l'agent d'une réalité [...]